



La Magistrada Presidenta del STJE participó en la segunda sesión ordinaria del SEPASEVM



La Magistrada Presidenta del Supremo Tribunal de Justicia, Lourdes Anahí Zarazúa Martínez, asistió a la Segunda Sesión Ordinaria del Sistema Estatal para la Prevención, Atención, Sanción y Erradicación de la Violencia contra las Mujeres (SEPASEVM). Durante la reunión, convocada por la encargada de despacho de la Secretaría de las Mujeres e Igualdad Sustantiva, Gloria Serrato Sánchez, el doctor David Gutiérrez Mannix participó en representación del Poder Judicial del Estado para informar las acciones emprendidas en el marco de la Alerta de Violencia de Género, orientadas a la capacitación, el fortalecimiento institucional y la atención con perspectiva de género para la protección de los derechos de mujeres, niñas y adolescentes

ooo